

Carro de bomberos de Río Bueno atacado en Angol está inhabilitado para prestar servicios

DAÑOS. *De momento no hay claridad sobre plazos y costos de la reparación, ni de su pronta puesta en funcionamiento.*

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australaldia.cl

La fuerza de tarea del Cuerpo de Bomberos de Los Ríos sigue trabajando en el combate a los incendios forestales en las regiones del Biobío y Ñuble. No obstante, los voluntarios de Río Bueno debieron regresar a la comuna tras sufrir un ataque en el sector Colonia Manuel Rodríguez de Angol. El hecho sucedió durante la madrugada del martes. Los profesionales resultaron ilesos, pero fue destruido el vidrio del copiloto del carro bomba.

Aladín Burgos, Primer Co-

mandante del Cuerpo de Bomberos de Río Bueno, relató que la agresión se produjo debido a la porfía de un sujeto no identificado de abandonar una zona de riesgo de incendio, tras la advertencia verbal de los bomberos. Acto seguido y mientras se trasladaba desde ese sector hacia un punto de abastecimiento de agua, distante aproximadamente 8 kilómetros, la unidad móvil B-3 fue atacada con un objeto contundente.

De inmediato y debido a la falta de garantías de seguridad del personal, se decidió desmovilizar la unidad.

Burgos aclaró que de momento no se ha estimado la

evaluación del daño, debido a labores de peritaje que está realizando la PDI. Por lo mismo, el carro no está disponible para atender emergencias.

“Una vez que termine la investigación vamos a iniciar el proceso para evaluar los daños, hacer la reparación inmediata y la puesta en servicio lo más pronto posible. No tenemos plazos para eso, pero como Cuerpo de Bomberos queremos agilizar el tema. Vamos a cubrir los gastos y luego veremos cómo vamos a recuperar ese dinero”, explicó Burgos.

SITUACIÓN REPUDIABLE

Lo ocurrido en Angol fue algo



LOS VOLUNTARIOS DEBIERON REGRESAR DE INMEDIATO A LOS RÍOS TRAS AGRESIÓN SUFRIDA.

inédito para los bomberos forestales de Río Bueno.

“Hemos trabajado en muchas otras zonas de conflicto y nunca lo habíamos hecho sin el respaldo de personal del Ejército que ejecuta las labores de salvaguardar la integridad de los voluntarios. Eso no ocurrió en esta ocasión. La agresión fue un hecho repudiable. De todas maneras consideramos que se trató de algo aislado y en ningún caso ha empañado nuestras ganas y el ánimo que

tenemos de colaborar con el control de la emergencia”, indicó el Primer Comandante Aladín Burgos.

La autoridad también aclaró que los voluntarios seguirán disponibles para regresar a la zona destruida por los incendios forestales, sumándose posiblemente a un próximo recambio de personal que actualmente sigue en Biobío y Ñuble.

Tras conocerse los ataques el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, informó que se realizarán

coordinaciones para fortalecer las medidas de seguridad a personal de Bomberos.

“Es inaceptable, es gravísimo que bomberos que se han desplegado para enfrentar este incendio hayan sido víctimas de agresiones. No podemos tolerar ningún grado de violencia ni de agresión respecto a ninguna persona, jamás. Pero sin duda que es especialmente grave, cuando esto implica un obstáculo para que los voluntarios desempeñen sus funciones”, indicó. CG